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4G

联通 4G 开网短短 10 余天，
为何就能掀起新一轮换机潮？

记者走访联通各大营业厅，
通过对购机消费者的采访得知，
首先，联通4G网络最优，不仅速
度快，而且覆盖好；其次，联通
4G 终端更优，不仅性能更强大，
而且价格更实惠；最后，正值新
生开学季，换机新生较多，因而
会有新一轮换机潮的诞生。

网络速度，一直是郑州联通
的优势所在。回想 3G 时代，郑
州 联 通 网 络 速 度 最 高 达
42Mbps，在通信领域独领风骚，
成为三大运营商中的速度之
星。如今，在4G时代，郑州联通

更 加 神 勇 ，采 用 TD-LTE 和
FDD-LTE 混合组网模式，刷新
4G 100Mbps 的 峰 值 速 率 ，使
150Mbps 成为 4G 时代的最高速
度，将“速度领军者”的名号揽入
怀中。

联通 4G 不仅上网速度快，
而且网络覆盖也非常好。记者
了解到，郑州联通正全力打造
4G 精品网络，已紧锣密鼓加紧
建设和优化 4G 网络，特别是完
善商业楼宇、地铁、机场、景区等
公共区域的室内深度覆盖，4G
网络已实现郑州县城及城区以
上区域的全覆盖，预计年内实现
乡镇地区全覆盖。

用4G 选联通 150Mbps畅享极限速度
购4G 选联通 终端强大照样0元购

新生开学季 联通掀起4G换机潮
时光如梭，还没好好玩耍，新
学期就来临了。作为新时代
的最新技术，4G已成为新生
的必备装备之一。速度更
快，覆盖更广，终端更多，话
费更优，体验更好，联通4G
凭借150Mbps的史上最高
峰值速率和数量众多价格合
适的强大4G终端，掀起了
新一轮4G换机潮风波。
郑州晚报记者 李冬生

好马配好鞍，好网自然也要
有好机配。

联通 4G 采用全球主流的
FDD-LTE 标 准 和 国 内 主 推 的
TD-LTE 标准。FDD-LTE 是全
球大多数手机厂商首选支持的
标准，全球 90%以上 4G 终端支
持 FDD 模式，据 GSA 数据统计
显示，全球共计 1240 款 4G 手机
支持 FDD 模式。另外，联通与
102 个国家和地区实现无缝漫
游，因此，联通4G用户可不换手
机，走遍全球。

目前，联通已定制并上市

的 联 通 4G 手 机 ，同 时 支 持
FDD、TDD、WCDMA 和 GSM4
种网络模式，涵盖苹果、三星
等 国 际 品 牌 以 及 TCL、诺 基
亚、酷派、华为、中兴、OPPO 众
多国内知名品牌，终端合约机
价 位 也 从 999 元 到 4999 元 不
等，广大用户有充分、灵活的
选择空间。

郑 州 联 通 相 关 负 责 人 表
示，联通将继续深化产品差异
化定制，不断推出种类更丰富、
性能更优越、价格更实惠的 4G
终端，年底前，将有约 150 款联

通 4G 终端陆续面市。
记者了解到，联通采用 3G/

4G 协同运营的方式，由领先的
WCDMA 网络平稳向 LTE 网络
过渡，支持其 3G 网络全面向 4G
平滑升级，以 iPhone5S 为代表
的很多 3G 终端仅需要升级软
件就可以使用 4G。3G 老用户
也可原号转入，不换卡、不换号
轻松升级 4G。

此外，消费者等待已久的
iPhone6，9 月份也将在联通独家
首发，联通4G的精彩，才刚刚开
始绽放。

消费者购机最为关注的方
面一定是价格，联通既然能引起
换机潮，它的 4G 终端价格自然
也是很低的。

为给消费者更多实惠，郑州
联通推出了多种优惠购机政
策。记者了解到，郑州联通目前
推出的 4G 合约终端仍可参与

“存费购机”政策，目前在通信市

场，也只有联通一家有高额的话
费补贴，可以实现0元购机。

以正在热销中的华为 P7 为
例，仅需预存 2899 元，选择 166
元及以上 4G/3G 一体化套餐，即
可实现 0 元购机。针对学生而
言，也可选择76元的4G/3G一体
化套餐，包含 200 分钟国内语
音、400M国内流量，基本可以满

足需求，虽然达不到 0 元购机的
目的，但是也可以获得 1179 元
的话费返还。

总之，郑州联通掀起的换机
潮才刚刚开始，凭借 150Mbps 的
峰值速率、完美的主城区网络覆
盖、性能强大的四模终端以及实
惠的优惠购机，联通 4G 换机潮
将会愈演愈烈。

价格更低
存费送机，联通4G终端仍可0元购

终端更好
全球90% 4G终端支持，不换手机走遍全球

昨日，《快乐大本营》5 位主
持人接受了“冰桶挑战”，何炅在
微博上表示：接受很多朋友点名
#冰桶挑战#。那体会真的极
冻！愿“ALS”和其他罕见病患
者也更多感受到！愿更多的地
方更多的朋友关注，或挑战传递
出去，或捐款直接帮助，我们在
一起！

在郑州，@大鹏背包走天
下及众多商界名流纷纷加入活
动。十一中 15 届学生也上传了
挑战视频，郑州四十七中中美微
基金准备在学校开学之际举办

“冰桶挑战赛”，被点到的人如不
接受挑战，要捐出10元钱，所有
善款全部汇给ALS基金会……

本报报道后，不少媒体同
行、热心读者及爱心人士纷纷表
示要去看望“渐冻人”歌手王海
龙。下午，@阳光志愿者南瓜、

郑州和勤公益社社长张楠来到
王海龙家中，“看了晚报对海龙
的专访十分感动，我们会尽自己
的一臂之力，帮助海龙圆他的个
人演唱会之梦。演唱会时间暂定
在10月18日，我们会联系音乐老
师给海龙专业指导，同时寻找合
适场地，并联合各界爱心人士，
做好演唱会的其他准备工作。”

张楠还表示：海龙希望成立
“罕见病公益基金”，他们与北京
“瓷娃娃”罕见病关爱中心早有
联系，这次会争取在郑州建立河
南分部。至于海龙想找到另一
半的愿望，我呼吁@非诚勿扰
@孟非 来关注，并愿意在现场
浇水两桶，为海龙加油。

“谢谢这么多人的关心和帮
助，不过除了‘渐冻人’，罕见病
还有很多，希望都能得到大家的
关注。”海龙动情地说。

“冰桶挑战”愈演愈烈，有人说有点浪费水

不泼水，还能献爱心吗？
挑战热潮冷下后，对罕见病患者的爱心如何延续？

温馨提示：对于“冰桶挑战”，从健康的角度，医疗专家有话
说。郑州人民医院心血管内科三病区主任开芸提醒：“冰桶挑
战”并非人人适合，有心脑血管疾病及刚刚从事体力劳动、满头
大汗的人群不宜。若贸然行事，严重时可致猝死。

昨日，本报A10版刊发《让“冰桶挑战”成为爱的接力》一文。昨日上午11点11分，国内知名旅游达人、新浪名博@大鹏背包走天下接受
@爱在蔓延安德森卡卡及@愤怒的小黄甫英健邀请，在中原福塔388米处接受“冰桶挑战”成功，并对“瓷娃娃”捐款1000元。大鹏微博
感言：“很多人评论说浪费水，但如果一桶水可以唤起更多的爱，值了。”昨日下午，我市著名爱心公益组织和勤公益社社长张楠表示，要发
动一切力量，帮助王海龙圆梦。 郑州晚报记者 张翼飞 邢进 谷长乐 通讯员 单良/文 图片来自@大鹏背包走天下等微博

郑州第六人民医院重症医
学科主任杨跃杰今年3月接到过

“渐冻症”病例，“患者来时上肢已
没有知觉，后期患者的下肢也会
渐渐失去知觉，慢慢失去所有的
运动能力，最终死亡，这个过程一
般在 3～5 年。病因 90%以上不
详，5%左右是遗传。目前没有有
效的治疗方式，只能前期及时诊
断，后期使用神经类药物改善，
更多的是进行心理辅导。”

与外界“冰桶挑战”的喧嚣
不同，在一个有 1079 名患者和
家属参与、名为“中华融化渐冻
人联合会”的QQ群里，他们并未
因此产生“我们有救了”的期

待。有患者直言：“我们确实需
要关注，但关注过后是什么？一
场秀很快就会冷却，但对‘渐冻
人’的关注是需要长期去做的。”

这也正是本报特别想与广
大读者共同思考的问题：“冰桶
挑战”的热潮冷下来后，对罕见
病患者的爱心如何延续？

@太极魏晓军：希望这样的
公益活动越来越多，能帮助更多
需要帮助的群体！

@和勤公益社：郑州的小伙
伴们积极行动起来，不为炒作，
不为吸引眼球，让我们真正为那
些“渐冻人”和罕见病患者提供
力所能及的帮助！

王海龙：希望更多罕见病被关注

@大鹏背包走天下 在福塔“冰桶挑战”成功


